



www.nosolomerida.es | Festival de Mérida | Hipatia de Alejandría | Hay muchas alejandrías.

Plutarco

cuenta que

Alejandro Magno

fundó unas setenta ciudades que jalonaban su paseo triunfal hacia Oriente: “Alejandreta, Iskenderum en turco. Alejandría de Carmania, actual Kermán, en Irán. Alejandría de Margiana, ahora Merv, en Turkmenistán. Alejandría Eschate, que se podría traducir como Alejandría en el Fin del Mundo, hoy Juyand, en Tayikistán. Alejandría Bucéfala, la ciudad fundada en recuerdo del caballo que había acompañado a Alejandro desde niño, después llamada Jelapur, en Pakistán...”. Lo recuerda

Irene Vallejo

en uno de los más bellos libros editados en lo que va de siglo XXI, ‘El infinito en un junco’. Y luego está la Alejandría de Egipto, erigida allí donde “el desierto de arena tocaba el desierto de agua”, en la isla de Faro, que más tarde quedaría unida al delta donde el Nilo se funde con el Mediterráneo merced a un largo dique y que albergaría una de las siete maravillas de la antigüedad.

Feminismo 'avant la lettre'

Escrito por Tiresias

Jueves 22 de Julio de 2021 00:00 - Última actualización Viernes 23 de Julio de 2021 10:29

